

P R E S S E D I E N S T

Redaktion Hirt Agence: Werner Hirt, Pressestudio, Mühlezelgstr. 15, 8047 Zürich
Tel: 044-492 34 87 - Handy: 079-405 35 60 - Fax: 044-492 40 25 -- E-Mail: hirtagence@bluewin.ch

Delegiertenversammlung des Schweiz. Matchschützenverbandes (SMV) in Olten

Marcel Ochsner (Winterthur) neuer Präsident

wht. Marcel Ochsner aus Winterthur ist an der 90. Delegiertenversammlung des Schweizerischen Matchschützenverbandes (SMV) als neuer Präsident gewählt worden. Der 46-jährige bisherige Vizepräsident löst Heinz Bolliger (Volketswil), der nach zehnjähriger Verbandsführung zurückgetreten ist und zum ersten SMV-Ehrenpräsidenten ernannt wurde, ab. Dem SMV gehören landesweit derzeit 38 Unterverbände mit rund 6'300 Mitgliedern an

Ochsner, selber ein erfolgreicher Sport- und Matchschütze trat vor zwei Jahren als Zweiter am Schützenkönigsausstich in der Kategorie Sportgewehr 300 m im Rahmen des Eidgenössischen Schützenfestes in Aarau auf Sportstufe besonders in Erscheinung. Auf Funktionärsstufe machte er sich ebenfalls einen Namen. Er ist Ehrenpräsident der Matchschützervereinigung Winterthur, Präsident der Standschützen Oberwinterthur, Matchchef des Bezirksschützenverbandes Winterthur, J+S-Leiter sowie Trainer C. In den beiden letzten Jahren gehörte er dem SMV-Vorstand als Vizepräsident an.

Sachgeschäfte und ein Referat

Die Aufarbeitung der statutarischen Geschäfte, mit der Genehmigung der verschiedenen Jahresberichte und der Abnahme der Verbandsrechnung gaben ebenso zu keinerlei Einreden Anlass, wie auch die Vorstellung der Termine und Tätigkeitsprogramme. In einer Ergänzungswahl wurde Roland Pfister (Hegnau) als Chef Pistole in den Vorstand aufgenommen. Im Blickpunkt stand zudem ein Referat von Ines Michel, der Chefin Spitzensport im Schweizer Schiesssportverband (SSV), zum Thema „Einschätzung und Chancen der Schweizer Schützen an den Olympischen Spielen in London“. In einem informativen Zusammenschnitt zeichnete sie den keineswegs leichten Weg der Schweizer Schützen nach London auf.

Erfolgreiche Matchschützen

Im Rahmen der DV sind die Pistolenschützin Heidi Diethelm (Märstetten) in der Kategorie Elite und der Gewehrschütze Jan Lochbihler (Hindelbank) in der Kategorie Junioren als „Schützen des Jahres“ für 2011 gewählt worden. Diethelm wurde für den überraschenden Gewinn der Goldmedaille an den Europameisterschaften in Belgrad (Sportpistole 25 m) und Lochbihler für den dreifachen Medaillengewinn, ebenfalls an den EM in Belgrad, Silber Einzel Gewehr 50 m Liegend, sowie Silber Liegend und Bronze Dreistellungen jeweils mit dem Team, ausgezeichnet. Den Tanner-Wanderpreis für das beste 300-m-Dreistellungsergebnis auf internationaler Stufe kann Marcel Bürge (Lütisburg) für 1173 Punkte am EC-Final in Winterthur in Empfang

nehmen und den Michel Ansermet-Pistolen-Wanderpreis gewann Sandro Lötcher (Gelterkinden) als 25-m-Junioren-Europameister.

Bolliger erster Ehrenpräsident

Nach siebenjähriger Vorstandstätigkeit (1983-1986 und 1999-2001) und zuletzt zehnjähriger Präsidentschaft im SMV hat Heinz Bolliger aus „Altersgründen“ (Senior-Veteran) das Verbandsszepter an seinen Kollegen Marcel Ochsner weitergegeben. Dank seinem enormen Einsatz auf allen SMV-Stufen und Sparten kann er einen in jeder Hinsicht gesunden und vor allem auch intakten Verband weitergeben. Die grossen Verdienste der national wie international bereits zu Lebzeiten bekannten Schützenlegende wurde schliesslich verdientermassen mit der Ehrenpräsidentschaft, der ersten im Schweizerischen Matchschützenverband vergebenen hohen Auszeichnung, gehuldigt.